

## Condena ante agresión sexista

15/05/2017

Mondragon Unibertsitatea condena rotundamente y lamenta profundamente la agresión sexista sufrida en un bar por dos alumnas de la universidad, en la madrugada del pasado viernes, día 12, tras la fiesta universitaria de San Pancracio celebrada en Arrasate.

La universidad colaborará con todos los medios a su alcance para contribuir a clarificar este lamentable e inadmisible suceso, en primer lugar para ayudar en todo lo que sea necesario a las víctimas de esta agresión, y en segundo lugar para actuar y tomar las medidas que sean precisas.

La universidad considera intolerable cualquier tipo de agresión o maltrato derivado de actitudes sexistas, y llama a la comunidad universitaria a participar en los actos de repulsa que sean convocados.

